



## Gobierno sale al paso: "Presidente nunca participó en venta de Dominga"

Presidencia salió al paso del reportaje que este domingo informó que la familia Piñera selló en las Islas Vírgenes Británicas la compraventa del proyecto minero Dominga con Carlos Alberto Délano, quien adquirió las acciones del Mandatario y el resto de los inversores.

En un extenso comunicado, el Gobierno remarcó que "los hechos mencionados respecto de la venta de Minera Dominga ya fueron investigados en profundidad por el Ministerio Público y los Tribunales de Justicia durante 2017 y la Fiscalía recomendó terminar la causa por la inexistencia de delito, ajustarse a la ley y la falta de participación del Presidente Sebastián Piñera en la mencionada operación".

El comunicado agrega que "la decisión de la Fiscalía fue acogida por el Tribunal de Primera Instancia y ratificada unánimemente por la Corte de Apelaciones y la Corte Suprema de Justicia".

Desde La Moneda remarcaron que "el Presidente nunca ha participado ni ha tenido información alguna respecto del proceso de venta de Minera Dominga, operación que se produjo en el año 2010, cuando el Mandatario ya no tenía ninguna participación en la administración de esas empresas".